

Marzá elogia la nueva facultad de Ciencias de la Salud de la UJI - El Mundo Castellón al Día - 02/02/2016

Marzá elogia la nueva facultad de Ciencias de la Salud de la UJI

El conseller asegura que «aúna salud, educación y sostenibilidad» durante una visita a las obras del segundo y tercer módulo

E. M. CASTELLÓN

El conseller de Educación, Investigación, Cultura y Deporte, Vicent Marzá, destacó ayer que el objetivo de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universitat Jaume I de Castellón es «mejorar la vida de las personas» porque «aúna salud, educación y sostenibilidad». Marzá hizo estas declaraciones ayer en su visita a las obras de inicio de construcción del segundo y tercer módulo de la Facultad de Ciencias de la Salud en la UJI, en un acto en el que estuvo acompañado por el rector de la universidad, Vicent Climent, y la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco. Para Mar-

zá este proyecto es de «ciudad y de país» y «simboliza lo que deben ser las inversiones públicas».

Por su parte, el rector, Vicent Climent destacó la importancia de las obras tanto por ser «la infraestructura más ambiciosa que se está construyendo en estos momentos en Castellón» como por su «trascendencia en cuanto a la oferta formativa y en el ámbito de la investigación».

Climent resaltó la importancia de este proyecto para atender las necesidades del estudiantado de Ciencias de la Salud, que está previsto que pase de los 1.350 alumnos actuales a unos 1.600 cuando se complete la implantación del Grado de Medicina y se consolide la oferta de máster. Esta oferta incrementará también el personal docente e investigador de los 200 miembros actuales hasta unos 250. Las obras de la facultad podrán financiarse gracias al acuerdo firmado entre la UJI y la Generalitat de destinar el pago de la deuda histórica a esta construcción.